

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

24.—M. le Commissaire Hébert donne avis qu'à la prochaine séance du Bureau, il proposera une motion, à l'effet de demander des soumissions, pour l'établissement d'une usine d'équarrissage.

25.—(27496) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à M. A. F. Dillon d'un montant de pourcentage de \$3,788.30, en rapport avec la construction d'un égout dans l'avenue Alice.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit montant de pourcentage.

26.—(27087) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de 300 pieds de tuyaux de 8 pouces, dans la rue Hampton, au nord de Monkland, au coût de \$750, à être imputé sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

27.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$38,635, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

28.—(27444) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de tuyaux à l'eau, dans la rue Françoise Barry (Morin), de la rue Saint-Hubert à 200 pieds vers l'Ouest, au coût approximatif de \$650.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, la somme requise, savoir \$650 à être prise à même le crédit voté pour la pose de tuyaux à l'eau, dans différentes rues.

29.—(27443) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le paiement d'un compte, au montant de \$1,375, dû à la Stanstead Granite Quarries Co., Ltd., en rapport avec les travaux du Monument Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

30.—(27428) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter des crédits, au montant de \$81,500 entièrement payables par les propriétaires, pour faire les raccordements d'égouts, avant d'exécuter les travaux de pavages sur le Boulevard Saint-Laurent, entre la rue Rolette et la Rivière des Prairies.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de la somme ci-dessus pour les fins mentionnées dans ledit rapport.

31.—(26993) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un estimé, au montant de \$3,750, pour payer le coût du déplacement des poteaux sur la partie du Chemin de la Côte-des-Neiges, qui a été récemment élargie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de la somme ci-dessus pour les fins mentionnées dans ledit rapport.

32.—(25567) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Charge des Chemins de Fer, concernant la requête que la Compagnie de Chemin de Fer L. J. C. & M. a présentée à la Commission des Chemins de Fer le 9 avril dernier, pour approbation du plan "C", en date du 10 mars 1915, et annexé audit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

33.—Sur recommandation de l'Architecte de la Ville, et

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted for the above purpose.

24.—Commissioner Hébert gave notice that at the next meeting of the Board he will move that tenders be called for the establishment of a knackery.

25.—(27496) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. A. F. Dillon be refunded a sum of \$3,788.30, retained in connection with his contract for the laying of a sewer in Alice avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the refund of said sum be authorized.

26.—(27087) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that 300 feet of 8" pipe be laid in Hampton street, north of Monkland street, at a cost of \$750, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

27.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating \$38,635, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

28.—(27444) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that water mains be laid in Françoise Barry (Morin) street, from St. Hubert street to a distance of 200 feet westwards, at an approximate cost of \$650.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation, the sum required (\$650) to be charged against the appropriation voted for the laying of water mains in different streets.

29.—(27443) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending the payment of an account, to the amount of \$1,375, due to the Stanstead Granite Quarries Co., Ltd., in connection with the Cartier Monument.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the payment of said account.

30.—(27428) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an amount of \$1,500, wholly payable by the proprietors, be voted to make sewer connections before the paving works on St. Lawrence Boulevard, between Rolette street and the Rivière des Prairies, are proceeded with.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted for the above purpose.

31.—(26993) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of removing poles from that part of Côte des Neiges Road which has been recently widened, said estimate amounting to \$3,750.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that said amount be voted for the above purpose.

32.—(25567) Submitted a report from the Engineer in charge of Railways, concerning the application made by the L. J. C. & M. Ry. Co., to the Board of Railway Commissioners, on the 9th April last, for approval of plan "C", dated the 10th March 1915, and annexed to said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

33.—On the recommendation of the City Architect,